
令和元年度 第１回学校評議員会 記録 

 

１ 日時 令和元年７月９日（火）１４時００分～１５時００分 

２ 会場 視聴覚室(家庭科実習棟２階) 

３ 出席者 学校評議員：Ａ氏、Ｂ氏、Ｃ氏、Ｄ氏、Ｅ氏 

学 校 側：校長、副校長、事務長心得、総務部員、教務主任、生徒指導主事、 

総務部員(記録) 

４ 進行 副校長 

５ 記録 総務部員 

６ 内容 

（１）学校長あいさつ 

ア 評議員の方には客観的に評価していただき、色々な意見を交わしていきたい。 

イ 生徒数が減少している中、部活動で全国大会、東北大会に出場し活躍している。 

  外部の部活動指導委員が２名（野球、サッカー）配置された。 

ウ 校舎が仮設に移行し本校舎の解体が進んでいる。仮設校舎は室温が上がりやすく  

  40度を超えることがあったため、冷房設備を要望し各教室に設置された。 

  エ みたけ支援学校との交流を通しインクルーシブ教育は充実している。 

 

（２） 学校概況説明 

  ア 総務部 

(ｱ) ＰＴＡ総会の参加者は前年度より増加し参加率 20.6%となった。今後もＰＴＡ 

行事の内容の改善や連絡・案内の徹底を図りながら、より多くの保護者に参加     

してもらえるよう工夫していきたい。 

  イ 教務部 

(ｱ) 出席状況は良好である。欠席する生徒が非常に少ない。 

(ｲ) 教育課程を見直し、学習レベルの低い生徒は数学・英語の学び直しをしている。 

(ｳ) 図書館は仮設移転の影響で設置できないため、代わりにミニ図書館を設置した。 

  ウ 生徒指導部 

(ｱ) 前年度の生徒指導は０件であったが、今年は１件ある。 

(ｲ) 携帯電話の利用は許可制となっているが、無断で授業や休み時間に使用してい 

る生徒がいるので、休み時間の巡回指導を行い未然防止に努めている。 

(ｳ) ４月に二戸警察署の生活安全課を招いてＳＮＳ講習会を行った。７月にも外部 

講師によるＳＮＳ講習会を行い、生徒間のトラブルやいじめ問題にならないよ 

う取り組んでいきたい。 

 

 



  エ 進路指導部 

(ｱ) 前年度の求人件数は県内外含めて 400 社と活発で､一昨年度より 72件増加した。 

(ｲ) 人事担当者の訪問が昨年より 24 社増の 244 社となり、引き続き求人活動は活発

である。 

(ｳ) 前年度就職希望者は全員内定を頂きましたが、入社前に１名辞退した。 

(ｴ) 資格取得に励む生徒が増えている。今後も資格指導に取り組んでいく。 

 

（３）質疑及び感想・提言 

  ア 質疑   

(ｱ) Ｃ氏：資格指導はどのような時間に行っているのか。 

副校長：朝学習、昼休み、放課後を利用して指導をしている。 

(ｲ) Ｄ氏：地元に就職した生徒の離職率はどうなっているか。 

副校長：県外の生徒は人間関係で辞めてしまうことがある。地元に就職した生徒 

   はほとんど辞めていない。 

(ｳ) Ａ氏：地元を希望する生徒が少ないのはどうしてか。 

副校長：まず地元の求人が少ないのが一つ。県内の求人はあるが、自宅から通勤 

   することが出来ないので、福利厚生がしっかりしている県外の大手企業 

   を選ぶ生徒が多い。 

  イ 感想・提言 

(ｱ) Ｅ氏：進路希望調査の企業名だけでは何の仕事をして何処の場所にあるのか分か 

   らない。求人票までとは言わないが簡単な説明内容を加えてもらいたい。 

Ｅ氏：生徒が減少していく中、新校舎もありますので生徒増加のアピールに繋げ 

   てください。 

    (ｲ) Ｄ氏：毎日学校前を通っているが生徒達の挨拶がしっかりしているので素晴らし 

        い。今後も継続してもらいたい。 

    (ｳ) Ｃ氏：近隣の中学校を回って学校のアピールをしてはどうでしょうか。 

      副校長：出前授業などを行い、中学校にアピールをしている。中学生に興味を持っ 

         て貰えるように取り組んでいく。 

(ｴ) Ｂ氏：資格指導や部活動指導など先生方には頑張って貰いたい。 

(ｵ) Ａ氏：工業高校は生き生きしている感じがする。数学が苦手な生徒にも個別指導 

   していたとは、思っていませんでした。 

 

（４）謝辞 

   ア 校長：評議委員の皆様には御意見等をいただき感謝申し上げます。今後、お寄せい 

       ただいた内容を検討し活かして参ります。今後とも御協力の程宜しくお願い 

   致します。 


